
Protokoll:  
 
Rm Kirsch (SPD) begründet den Antrag der SPD-Ratsfraktion. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme (ST/0159/2014) der Verwaltung vor. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig führt aus, dass er es für sinnvoll erachte, den 
Antrag nebst der Stellungnahme der Verwaltung, sowie der Anregung durch SPD-
Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann an Herrn Beigeordneten Prümm,  zur abschließenden 
Beschlussfassung in den Fachbereichsausschuss IV zu verweisen. Gegen diese Vorgehensweise 
erhebt sich kein Widerspruch. 


